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Ata da Segunda Reunião Ordinária do Conselho de Centro do Centro de Informática da Universidade 
Federal da Paraíba, realizada no dia 02 de maio de 2019. 
 

 

  
01 

02 

03 

04 

05 

06 

07 

08 

09 

10 

11 

12 

13 

14 

15 

16 

17 

18 

19 

20 

21 

22 

23 

24 

25 

26 

27 

28 

29 

30 

31 

32 

33 

34 

35 

36 

37 

38 

39 

40 

41 

42 

             Aos dois dias do mês de maio do ano de dois mil e dezenove, às 09:00, no Auditório do 

Prédio Central do Centro de Informática da UFPB, na Unidade acadêmica de Mangabeira, nesta 

cidade, ocorreu a Segunda Reunião Ordinária deste Conselho de Centro, sob a presidência do 

Diretor, Hamilton Soares da Silva, e na presença dos seguintes Conselheiros: Lucídio dos Anjos 

Formiga Cabral, Vice-Diretor, José Antonio Gomes de Lima, Chefe do Departamento de Informática, 

Felipe Antonio Garcia Moreno, Chefe do Departamento de Computação Científica, Valdecir Becker, 

Chefe do Departamento de Sistemas de Computação,  Gustavo Henrique Matos Bezerra Motta, 

Coordenador do Curso de Graduação em Ciência da Computação, Fernando Menezes Matos, 

Coordenador Pro-Tempore do Curso de Engenharia de Computação, Roberto Quirino do 

Nascimento, Coordenador do Curso de Matemática Computacional, Danielle Rousy Dias da Silva, 

Coordenadora do Curso de Licenciatura em Computação-modalidade EaD, Ana Paula Pintado 

Wyse, Coordenadora do Programa de Pós-Graduação em Modelagem Matemática e Computacional,  

Clauirton de Albuquerque Siebra, Coordenador do Programa de Pós-Graduação em Informática, Ed 

Porto Bezerra, Vice-Coordenador do Programa de Pós-Graduação em Computação, Comunicação e 

Artes, Daniel Cruz de França, Secretário Ad hoc do Conselho de Centro, Fernando Cirino de Lima, 

Representante Titular dos Servidores Técnico-Administrativos e Renata Marques Nóbrega, 

Tesoureira, nesta reunião representando o C.A. de Matemática Computacional. Compareceu na 

qualidade de convidado, José Miguel Aroztegui Massera, Assessor de Extensão do CI. Deixaram de 

comparecer os Conselheiros Maria Suzana Guerra de Oliveira, Representante Titular dos Servidores 

Técnico-Administrativos e Wallace Vinicius A. de Oliveira, Representante Titular do C.A. de 

Engenharia da Computação. Iniciando a Pauta, o Presidente abriu a Segunda Reunião Ordinária do 

Conselho de Centro, do ano de 2019, e colocou em discussão a Ata da Primeira Reunião Ordinária, 

ocorrida no dia 27 de março do ano em curso, que, em fase de votação, foi aprovada por 

unanimidade de votos. Em seguida, o Presidente abriu a fase de Informes, a Conselheira Danielle 

Rousy Dias da Silva relatou a situação em relação à EaD, que está aguardando para elaborar Edital 

de seleção de tutores; ainda, falou da necessidade de implantação de atendimento psicológico para 

estudantes e docentes, bem como referiu-se à Oficina de Trabalho do CI, realizada no ano de 2017, 

ressaltando que era necessário implantar as deliberações daquele evento, e que ele deveria ocorrer 

visando a melhoria das condições de funcionamento dos cursos de graduação. Ainda, foram feitas 

algumas considerações acerca do assunto. Iniciando a Ordem do Dia, o Presidente passou a ler a 

Autorização Ad referendum nº 001/2019, datada do dia 27 de fevereiro do ano em curso, nos 

seguintes termos: “APROVO Ad referendum do Conselho de Centro deste Centro, parecer 

favorável do Conselheiro Clauirton de Albuquerque Siebra, no processo 23074.018395/2019-57, em 

que a Coordenadora do Programa de Pós-Graduação em Modelagem Matemática e Computacional 

- PPGMMC solicita autorização para a abertura de edital de seleção para alunos de mestrado no 

período 2019.2.” O assunto foi posto em discussão, e submetido à votação, a referida Autorização 

Ad referendum foi homologada por unanimidade de votos. Continuando, a Conselheira Danielle 

Rousy Dias da Silva passou a relatar o processo 23074.004971/2019-89,  em que Carlos Alberto 

Nunes Machado, mat. SIAPE 63330969, solicita mudança de regime de trabalho, de T-20 para 

T-40, Dedicação Exclusive- DE. Foi lido parecer favorável da Relatora, que foi posto em discussão, 

e submetido à votação, foi aprovado por unanimidade de votos. Em seguida, o Conselheiro José 

Antonio Gomes de Lima passou a relatar o processo 23074.021242/2019-97, que trata de pedido de 
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abertura do Curso de Doutorado no Programa de Pós-Graduação em Informática (PPGI), no 

Centro de Informática da UFPB. Foi lido parecer favorável do Relator, que foi posto em discussão, 

e submetido à votação, foi aprovado por unanimidade de votos. O Presidente deu por encerrados os 

trabalhos, e nada mais havendo a tratar, eu, Lourdes Maria Rodrigues Cavalcanti, atuando como 

Secretária dos trabalhos, lavrei a presente ata, que vai por mim assinada, pelo Senhor Presidente e 

demais presentes à sua aprovação. Conselho de Centro do Centro de Informática da Universidade 

Federal da Paraíba, em João Pessoa (PB), 19 de julho de 2019.  

 


